

着任式・始業式

令和7年4月10日（木）

7日（月）、新2～6年生で、着任式・始業式を行いました。
新しい仲間、新しい教室、新しい担任の先生と心躍る子どもたち。



校長からは次のような話がありました。

3月の修了式で、私が、皆さんに春休みにしてほしいことを伝えましたが、覚えていますか？「新年度の『なりたい』を見つけよう」と話しました。「どんな先輩になりたいか」考えてみましょうと言いました。何か考えましたか？

修了式があった日、とっても嬉しいことがありました。修了式での校長先生の話聞いたあと、お手紙を書いてくれた子がいたことでした。

「校長先生へ 私は… カッコいい先輩になりたいです。「すてき」を与えられる先輩になりたいです。明るい先輩になりたいです。自分の「なりたい」は、新しい先輩になることです。」

嬉しかったですね。修了式で、私が話したことを、しっかり受け止めて、こんな先輩になりたいと決意をしてくれたから。だいたい180人くらい話を聞いていましたが、こうして一人でも決意をしてくれて、話してよかったなと思いました。もしかしたら、あの日、実は、私も話を聞きながら「こういう先輩になりたいと考えていました」という人はいたのでしょうか。ありがとう。

そして手紙は続きます。「校長先生はどんな自分になりたいですか？」と。先生も改めて覚悟を決めました。私は、岩内東小学校に通う皆さんが、自分の「なりたい」を叶えられる学校をつくりたいと思っています。「勉強がんばりたい」とか「体をたくさん動かしたい」とか「イベントを企画してみんなで盛り上げたい」とか。そうしたことをするのは皆さんだけど、できるように、先生方みんなで支えます。応援します。そして今年度で東小学校は151年の歴史をもって終わります。そして令和8年度には、岩内中央学園ができます。皆さんが、「東小学校楽しかった！ありがとう！」「東小学校でよかった！」と思い、そして「新しい学校が楽しみ！」「どんなお友だちができるかな？」と期待しながら来年度を迎えられるようにします。そういう学校を創ることが、先生の「なりたい」です。

今日はこのあと時間はありますが、明日からどこかの時間で、目標「なりたい」を考える時間があります。よく考えて決めてください。そして、実現できるように毎日努力してください。私たちは、それを支えます。

